

人吉市こども計画（素案）に対する意見と意見に対する市の考え方

No.	意 見	市の考え方	計画への反映状況
1	<p>鹿児島県より夫の仕事の都合で人吉に越してきました。4歳と1歳の子供がいます。</p> <p>まず率直に思うことは、子供の遊ぶ場所が少ないです。公園は古く、あったとしてももちろん車で行く遠い場所が多いです。（街の中にありません。）</p> <p>大きめの公園で言うと石野公園や村山公園がありますが坂の上で車で行かないと無理な場所が多いです。</p> <p>人吉市以外のほうが（錦や芦北、五木村の子育て広場）子育て支援が行き届いている箇所がよくあるように感じます。九ちゃんクラブもよく利用させていただきますが、5組ほど集まるとすごく狭く感じますし、0歳から5歳くらいまで月齢がさまざま走り回ると危険だったりしますが、屋内である子育て広場は九ちゃんクラブしかないため、気をつけながら遊んでいます。雨の日はどこにも行くところがありません。</p> <p>保育園や幼稚園など開放していただいたりもしますが、預ける予定のない園で遊ばせてもらうのは少し心苦しいです。（皆同じことをママ友とも話しています）もちろん、上の子はこちらを利用して色々に行かせてもらったおかげで今の園に通わせてもらっているので個々の園を知るメリットももちろんあります！</p> <p>他県から転居してきたのもあり、鹿児島は屋内の子育て広場がたくさんあり（親子集いの広場や、ちるどん、など）また芦北の施設、などは是非視察していただきたいです。</p> <p>人吉は子育てに力を入れていると耳にしますが、住んでみてそう思う点は医療費の無償化以外肌で感じることはありません。私自身もそうですが、地元の方以外でも通勤族も多い土地なので、子育ての場がないことが子育てする中でとても孤立してしまいます。九ちゃんクラブのスタッフの方たちはとっても良い方ばかりで良き相談相手ですし、子供を遊ばせるだけでなく親のストレス発散の場所でもあります。そこは感謝しかありません。</p> <p>もっといろんな年齢層が気兼ねなく遊べる場所を是非作っていただけるととっても嬉しいです。</p> <p>よろしく申し上げます。</p>	<p>P68（6～7行目）「（4）子育て支援サービスや施設等の整備」において「子育て家庭への遊び場、休憩所、おむつ替えの場所、授乳スペースなどの提供による外出しやすい環境の整備に努めます。」と記載しています。今後、記載している他市の好事例も参考にしながら、こどもの遊び場整備について、検討を進めてまいります。</p>	<p>反映なし</p> <p>※ご意見の内容を想定し既に記載をしているため。</p>